



2024年10月号

八事病院 看護部

教育通信



10月は、病院機能評価がありました。半年が過ぎ、現場教育で学びを深め、自己の傾向や振り返りをしてほしいと思います。

最近、『与薬』に対するヒヤリハットも増えています！！

看護基準・マニュアルに沿ったケアは出来ていますか？ 確認は？

慣れは危険です！ 自己判断せず相談・確認をしっかりと行いましょう。



「指さし・声出し・6R」 安心・安全な看護提供



改めて **看護部**の教育について

教育理念
専門職業人として使命と責任を自覚し、患者に信頼される
良質な看護を提供できる看護職員を育成する

求める看護師像

精神科看護の専門職業人として必要な知識や技術を有し、実践できる

知識・技術

看護の質向上のため、自己の課題をもち、自己研鑽できる

自己研鑽

患者一人ひとりの生き方に寄り添い、その人らしく生きられるための支援ができる



倫理

多職種と協働し、地域に向けて貢献できる

多職種協働

患者の意志を尊重し、患者及び家族へ倫理的配慮ができる

看護師は、常に個人の責任として継続学習による能力の維持・開発に努める
[看護師の倫理綱領(日本看護協会2003)]



**看護職は専門職！
プロ意識を持ち続け、
患者さんによい看護が
できるよう生涯学び続けよう！**



編集後記：急に寒くなってきました。体調を崩さないように自己管理を。インフルエンザやコロナ感染症が流行ってくる時期になります。感染予防に気をつけましょう。食欲の秋、おいしいものを食べて、プライベートも充実させて下さい。

